



**Zustimmung:**

Von §4 Absatz 3 der Geschäftsordnung soll abgewichen werden. Zitat der Geschäftsordnung: „Das Gremium kann auf allgemeinen oder einzelfallbezogenen Beschluss auch in Form einer Video- oder Telefonkonferenz zu tagen, dies gilt nicht für die Hauptversammlung, die Bundesfrauenkonferenz und die Bundeskonferenz der Jugend- und Diözesanverbände. Mischformen sind zulässig.“ Mit der Abweichung von diesem Paragraphen der Geschäftsordnung wird der Bundeskonferenz der Diözesanverbände im Jahr 2020 ermöglicht, digital zu tagen.

Ich stimme zu.

Ich lehne dies ab.

Ich enthalte mich.

Vor- und Nachname: \_\_\_\_\_

Entsendende Stelle /Verband: \_\_\_\_\_

Ort, Datum: \_\_\_\_\_ Unterschrift: \_\_\_\_\_